



Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz

Bruno Eggenschwiler
Tel.: 041 850 38 55

Aktuar

Rosengartenstrasse 4b
Mail: b.eggenschwiler@datazug.ch

6440 Brunnen

Einsendung 08-20 SV in die Mai-Ausgabe „Der Schweizer Veteran“

Geduld ist angesagt!

Jahrestagung 2020

Ersten kommt es anders und zweitens als man denkt. Das Jahresprogramm war aufgestellt, der Jahresbericht gedruckt und versandt und die Jahrestagung bis in die Details vorbereitet. Eigentlich stand einem normalen Jahresablauf nichts im Weg, bis eben der Corona-Virus sich in Europa festsetzte. Langsam aber schleichend fing er an, unsern Alltag und dabei auch den des VSSV zu bestimmen. Aufgrund der behördlichen Massnahmen beschloss der Vorstand am 13. März die Jahrestagung vom 28. März 2020 in Schübelbach abzusagen. Ob, wann und wo und in welcher Form diese Tagung nachgeholt werden soll, wird später entschieden.

Wie geht es weiter?

Vorerst gilt es nun unsere Schiessgeräte ruhen zu lassen. Der Schweizerische Schützenverband (SSV) hat entschieden, dass bis Ende Mai 2020 jeglicher Schiessbetrieb und alle Vereinsaktivitäten eingestellt sind. Wie es mit der Schweizerischen Veteranen-Einzelmeisterschaft (SVEM/HR), der Einzelkonkurrenz (EK), dem Jahresschiessen und dem JU+VE-Final weitergeht wird durch die Schiesskommission des VSSV überprüft.

Aufgrund der anhaltenden Unsicherheit über den Verlauf der Corona-Krise ist es ihr zurzeit unmöglich Terminvorschläge zu unterbreiten. Sobald die Situation klarer wird, werden Notfallpläne mit den dazugehörigen Terminen ausgearbeitet und die Schützen dazu orientiert. Nach der Verschiebung des ESF 2020 Luzern ist auch unser Jahresschiessen am 3./4. Juli fraglich.

Neuer Pistolenchef

Aufgrund seiner schweren Erkrankung musste Matthias Zurfluh (Brunnen) leider nach nur zwei Jahren Amtszeit seinen Rücktritt erklären.

Der Vorstand des SVVS freut sich ausserordentlich, dass er in der Person von Sepp Lagler (Einsiedeln) einen ausgewiesenen Fachmann für diese Charge gewinnen konnte. Er ist ein profunder Kenner des Pistolenbereichs, erfolgreicher Schütze und war langjähriger bewährter Funktionär in verschiedenen Gremien. Der Vorstand SVVS hat ihn, aufgrund der bisher ausgefallenen Jahrestagung, einstimmig auf dem Berufungsweg zum neuen Pistolenchef ab dem 29. März 2020 gewählt. Wir danken ihm für seine Bereitschaft und freuen uns auf eine erpriessliche Zusammenarbeit.

Liebe Schützenveteranen bleibt gesund, sodass wir uns alle bald wieder in der von uns doch so geliebten Umgebung der Schiessstände und Schützenstuben zu guten Trainings aber auch Gesprächen wiedersehen können.

Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz

Aktuar + Pressechef: Bruno Eggenschwiler



Sepp Lagler (Einsiedeln) – Neuer Pistolenchef des SVVS